
Verbale della riunione del Consiglio Direttivo dell’AINR 
 
Lunedi 25 ottobre 2021 (per via telematica) 
 
Presenti: Rossi, Anzalone, Armentano, Caulo, Bozzao, Vinci, Splendiani, Sabatini, Causin, 
Gasparotti, Briganti, Morana, Muto, Parazzini,  
 
Invitati senza diritto di voto: Romano, Bastianello, Falini, Gasparini, Gandolfo 
 
Assenti giustificati: Gaudino,Pizzini 
 
Ordine del Giorno: 
 
1.Comunicazioni del Presidente 
2.Aggiornamenti congresso 2022 (Bozzao)  
3.Rappresentanti regionali  
4.Elezioni sezione SIRM  
5.Proposta centri epilessia (Caulo)  
6.Proposta webinar SISAV (invitato C. Gandolfo)  
7.Linee guida ESA (Causin)  
8.Approvazione nuovi soci  
9.Varie ed eventuali 
 
 
Il Presidente alle ore 17 dà inizio alla riunione. 
 
Comunicazioni del Presidente 
Il Presidente relaziona su incontro avvenuto per via telematica con il Viceministro della 
Salute Pierpaolo Sileri. Alla riunione hanno partecipato anche Muto, Falini e Causin. 
L’argomento della riunione è stato il documento inviato da AINR a FISM riguardante in 
particolare la riorganizzazione ospedaliera (Decreto 71). Il Viceministro si è impegnato a 
trasmettere il documento al Dott Mantoan presidente di AGENAS in vista di un incontro. Il 
Direttivo verrà informato sugli sviluppi. 
 
Aggiornamenti Congresso AINR 2022 
Bozzao relaziona sugli avanzamenti organizzativi e conferma l’avvenuta definizione del 
programma scientifico. 
Resta da verificarsi il costo dell’iscrizione , in particolare riguardo eventuali fasce diverse di 
costi.  
Il Direttivo discute inoltre sulla ospitalità per relatori e moderatori. Bozzao si impegna a 
verificare con AIM i costi.  
 
-Rappresentanti Regionali 
Il Direttivo discute sul ruolo attuale dei Rappresentanti Regionali. Si discute di un loro 
possibile coinvolgimento nell’organizzazione di Corsi locali, in particolare dei Corsi Itineranti. 
Le decisioni relative sono demandate al futuro Direttivo che enterà in carica nel 2022, dato 
che gli Itineranti del 2022 sono già stati assegnati rispettivamente a Trieste e Cagliari. 



 
 
-Elezioni Sezione SIRM 
Bastianello relazione su riunione avvenuta a Roma su nuove cariche e rinnovo direttivi delle 
Sezioni. Riferisce sulla suggerita candidatura di Alessandra Splendiani a futuro Presidente 
della Sezione, ricordando che l’elezione avverrà durante il prossimo congresso di Sezione a 
dicembre ma che l’effettivo ingresso in carica avverrà dopo un anno, vale a dire a fine 2022. 
Segue vivace discussione riguardo le modalità non condivise con AINR di tale candidatura, 
durante la quale Bastianello decide di abbandonare la riunione. Comunque, tutti i presenti 
esprimono fiducia verso la figura di Splendiani quale futuro Presidente della Sezione SIRM. 
Splendiani ricorda la figura di Massimo Gallucci, precedente presidente dell’AINR che della 
Sezione SIRM, impegnandosi a seguirne l’esempio. 
 
 
-Proposta Centri Epilessia 
Caulo riassume i punti della proposta e il Direttivo discute soprattutto riguardo 
l’applicabilità del documento nella fascia pediatrica. 
Caulo si impegna a produrre una nuova revisione del documento soprattutto per le forme 
ad esordio molto precoce (inferiori ai due anni) e a farla circolare via mail onde poterla 
approvare al prossimo direttivo. 
 
 
-Proposta webinar SISAV (Societa Italiana per lo Studio delle Anomalie Vascolari ) 
Gandolfo relaziona sull’attivita’ della Società Multidisciplinare di cui è membro del Direttivo.  
Propone l’organizzazione di un webinar condiviso tra le due Societa’. Il Direttivo AINR 
approva in linea di principio e richiede a Gandolfo di proporre l’argomento scientifico e 
valutazione dei costi 
 
-Linee guida ESA 
Causin relaziona sulla stesura delle linee guida sul percorso diagnostico e terapeutico 
dell’ESA condivise con le Societa’ di Neurochirurgia (SINCH) e Anestesia e Rianimazione 
(SIAARTI). 
E’ stato istituito allo scopo un gruppo di lavoro intersocietario. Per AINR sono stati 
individuati come rappresentanti: Causin, Muto, Ciceri, Pitrone. 
Causin relaziona inoltre su dati emersi dalla survey della rete endovascolare italiana , in 
particolare  un aumento dei centri che effettuano trombectomie e un netto aumento delle 
stesse. 
I dati verranno riportati sul sito AINR. 
 
-Approvazione Nuovi Soci 
 
Il Segretario informa della richiesta di iscrizione a AINR da parte di quattro specializzandi di 
cui ha visionato il curriculum :Coppola Fiorenza, Dall’Orto Anna, Tarantino Margherita e 
Magnani, Francesca. Il Direttivo approva. 
Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la riunione alle 18.30 annunciando 
che la prossima riunione si terrà a Gennaio, orientativamente in presenza. 


